

13. Neu-Ulmer Paarkampfturnier erneut ein voller Erfolg

Ganz im Zeichen von U-23 Nationalspieler und Weltmeister Fabian Seitz vom Bundesligisten KC Schwabsberg stand das Neu-Ulmer Paarkampfturnier. Seitz holte sich in der Herren-Konkurrenz mit seinem jeweiligen Partner sowohl den 1. wie auch den 2. Platz.

Insgesamt konnte der Ausrichter KV Neu-Ulm mit der 13. Auflage des Neu-Ulmer Paarkampfturniers zufrieden sein. 59 Paarungen vom B-Jugendlichen bis Senior B aus 16 verschiedenen Vereinen kämpften in den Kategorien Damen, Herren und Mixed. Insgesamt wurden bei den 11.800 Wurf 47.928 Kegel „gefällt“.

Dabei zeigte sich erneut, dass es durch die abwechselnde Spielweise nicht einfach ist, die Konzentration zu behalten und in seinen Spielrhythmus zu finden. Neben dem sportlichen Ehrgeiz kam jedoch auch der Spaß nicht zu kurz, bietet das Turnier doch neben dem durchaus vorhandenen sportlichem Ehrgeiz für viele auch willkommene Gelegenheit, in der Winterpause eine Trainingseinheit mit eingebautem Spaßfaktor zu absolvieren.

Besonders erfreut zeigte sich der ausrichtende Verein KV Neu-Ulm, dass sich wieder auch einige Gesellschaftskegler in dem sportlichen Wettbewerb versuchten und dabei durchaus ansprechende Leistungen zeigten.

Das Highlight des Turniers war gleich am ersten Wettkampftag. Fabian Seitz startete mit seinem Bruder Jochen, der in Diensten des Drittligisten TSV Blaustein steht. Nach verhaltenem Beginn von 451 Holz spielten sich die Seitz-Brüder auf den nächsten beiden Bahnen in einen richtigen Spielrausch und kamen über vor allem im Paarkampf phantastische 505 Holz auf hervorragende 956 Holz. Gleich im Anschluss daran ging Fabian Seitz dann mit Markus Kastler vom TSV Langenau auf die Bahn. Auch diese Paarung zeigte hervorragenden Kegelsport und holte sich mit 948 Holz Platz 2 der Herrenwertung. Dritter wurden Stefan Hatzelmann und der Neu-Ulmer Nachwuchsspieler Jochen Zieringer mit sehr guten 917 Holz.

Sieger Herrenwettbewerb:

- | | | | |
|----|------------------------------------|------------------------------|----------|
| 1. | Fabian Seitz/Jochen Seitz | KC Schwabsberg/TSV Blaustein | 956 Holz |
| 2. | Fabian Seitz/Markus Kastler | KC Schwabsberg/TSV Langenau | 948 Holz |
| 3. | Stefan Hatzelmann/Jochen Zieringer | KV Neu-Ulm/KV Neu-Ulm | 917 Holz |

Bei den Damen war es dann Annelen Bosch vom SV Weidenstetten, die sich gleich zwei Pokale abholte. Zusammen mit Nadine Weinkötz vom TSV Langenau holte sie sich mit 864 Holz den ersten Rang und mit Julia Pscheidl vom KV Neu-Ulm mit 828 Holz auch noch den dritten Rang. Auf dem zweiten Platz landete die Pfuher Paarung Traudl Haas und Wilma Beranek.

Sieger Damenwettbewerb:

- | | | | |
|----|-------------------------------|-------------------------------|----------|
| 1. | Annelen Bosch/Nadine Weinkötz | SV Weidenstetten/TSV Langenau | 864 Holz |
| 2. | Traudl Haas/Wilma Beranek | TSV Pfuhl/TSV Pfuhl | 836 Holz |
| 3. | Annelen Bosch/Julia Pscheidl | SV Weidenstetten/KV Neu-Ulm | 828 Holz |

Eine Überraschung gab es im Mixed-Wettbewerb. Tanja Hatzelmann, die vor nicht einmal zwei Jahren mit dem Sportkegeln angefangen hat und Uwe Lindner, der seit über zwei Jahren beruflich bedingt eine Kegelpause einlegen muss, sicherten sich mit hervorragenden 893 Holz den Titel. Auf dem zweiten Rang landeten Annelen Bosch, SV Weidenstetten, und Michael Reiter vom Bundesligisten ESV Ravensburg mit 879 Holz. Rang drei holten sich Bianca Stoll und Norbert Kandler von AN Thal mit 868 Holz.

Sieger Mixedwettbewerb:

- | | | | |
|----|------------------------------|---------------------------------|----------|
| 1. | Tanja Hatzelmann/Uwe Lindner | KV Neu-Ulm/KV Neu-Ulm | 893 Holz |
| 2. | Annelen Bosch/Michael Reiter | SV Weidenstetten/ESV Ravensburg | 879 Holz |
| 3. | Bianca Stoll/Norbert Kandler | AN Thal/AN Thal | 868 Holz |

